

BOLETÍN DE PRENSA No. 580 ->>

- Cerca de 350 alumnos participaron en el doceavo Seminario de Investigación y décimo noveno de Productos Académicos de Enfermería de la UAA.
- Egresados de enfermería de la UAA están capacitados para la investigación, atender a los pacientes en alguna emergencia e incluso iniciar tratamiento médico.
- Insuficiencia renal y accidentes entre las cinco principales causas de muerte en el estado: RFDL.

Cerca de 350 estudiantes de la licenciatura en Enfermería de la Universidad Autónoma de Aguascalientes presentaron más de 60 carteles de investigación, productos académicos, trabajos visuales y ponencias mediante los cuales analizaron diferentes problemáticas de salud, entre ellas las más recurrentes en el estado.

Esto lo comentó el decano del Centro de Ciencias de la Salud, Raúl Franco Díaz de León, durante el doceavo Seminario de Investigación y décimo noveno de Productos Académicos de Enfermería; y destacó que los estudiantes de este programa educativo cuentan con un plan de estudios con diversas materias sobre metodología, lo cual fomenta el interés por la actualización constante del conocimiento y brinda a los estudiantes herramientas para realizar protocolos de investigación, fortaleciendo su formación profesional y distinguiéndoles en la entidad.

El decano señaló que gracias a estas actividades los alumnos conocen a profundidad las principales problemáticas de salud para la población mexicana y en Aguascalientes, como la diabetes mellitus y sus complicaciones cardiovasculares, neuropatías, hipertensión arterial, enfermedades crónicas degenerativas, aterosclerosis, evento vascular cerebral, enfermedad coronaria, hepatitis, pancreatitis, cáncer, padecimientos gastrointestinales y de atención para la geriatría; al igual que insuficiencia renal crónica e incluso elementos en torno a los accidentes, que están entre las cinco principales causas de muerte en el estado.

Al respecto apuntó que brindar estas herramientas del método científico a los estudiantes les prepara para ejercer una profesión de alto impacto en la sociedad, pues aunque se considere una profesión asistencial, los egresados cuentan con los conocimientos clínicos para incluso diagnosticar una patología; lo cual es de suma importancia pues, de acuerdo a la Ley General de Salud, los licenciados en Enfermería deben estar capacitados, reglamentados y están autorizados para prescribir medicamentos cuando no hay presencia de médicos.

Fue así que Raúl Franco Díaz de León subrayó que los egresados de Enfermería de la UAA tienen los conocimientos, habilidades y valores médicos, clínicos y de enfermería para incluso iniciar un tratamiento y atender a los pacientes en alguna emergencia con calidad, compromiso y humanismo.

Durante la inauguración de este Seminario, la jefa del departamento de Enfermería, Isela Yolanda Ramírez Flores, manifestó que la educación tiene que impartirse bajo una planificación

Estudiantes de Enfermería de la UAA presentan el conocimiento más actual sobre principales problemáticas de salud en el estado

de exigencia; por lo que los trabajos presentados por los estudiantes son muestra de estas acciones que permiten observar proyectos que son resultado de un arduo trabajo y responsabilidad.

